

Ibadah Doa Malang, 12 September 2023 (Selasa Sore)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

Wahyu 20:1-6 tentang kerajaan 1000 tahun damai.

Wahyu 19:9

19:9 Lalu ia berkata kepadaku: "Tuliskanlah: Berbahagialah mereka yang diundang ke perjamuan kawin Anak Domba." Katanya lagi kepadaku: "Perkataan ini adalah benar, perkataan-perkataan dari Allah."

Pintu masuk ke Firdaus/ kerajaan 1000 tahun damai adalah perjamuan kawin Anak Domba.

Perjamuan kawin Anak Domba adalah pertemuan antara Yesus yang datang kembali kedua kali dalam kemuliaan sebagai Raja segala raja, Mempelai Pria Surga dengan gereja Tuhan yang sempurna, mempelai wanita Surga di awan-awan yang permai. Sesudah itu masuk Firdaus/ kerajaan 1000 tahun damai, masuk Yerusalem baru/ kerajaan Surga.

1 Korintus 15:51-52

15:51 Sesungguhnya aku menyatakan kepadamu suatu rahasia: kita tidak akan mati semuanya, tetapi kita semuanya akan diubah,

15:52 dalam sekejap mata, pada waktu bunyi nafiri yang terakhir. Sebab nafiri akan berbunyi dan orang-orang mati akan dibangkitkan dalam keadaan yang tidak dapat binasa dan kita semua akan diubah.

Pada saat kedatangan Yesus kedua kali = saat bunyi sangkakala yang terakhir, maka terjadi dua peristiwa besar:

1. Orang-orang yang mati dalam Yesus, termasuk orang yang mati syahid, akan dibangkitkan dalam tubuh kemuliaan seperti Yesus.

Wahyu 20:4,6

20:4 Lalu aku melihat takhta-takhta dan orang-orang yang duduk di atasnya; kepada mereka diserahkan kuasa untuk menghakimi. Aku juga melihat jiwa-jiwa mereka, yang telah dipenggal kepalanya karena kesaksian tentang Yesus dan karena firman Allah; yang tidak menyembah binatang itu dan patungnya dan yang tidak juga menerima tandanya pada dahi dan tangan mereka; dan mereka hidup kembali dan memerintah sebagai raja bersama-sama dengan Kristus untuk masa seribu tahun.

20:6 Berbahagia dan kuduslah ia, yang mendapat bagian dalam kebangkitan pertama itu. Kematian yang kedua tidak berkuasa lagi atas mereka, tetapi mereka akan menjadi imam-imam Allah dan Kristus, dan mereka akan memerintah sebagai raja bersama-sama dengan Dia, seribu tahun lamanya.

2. Orang-orang yang hidup dalam Yesus sampai Yesus datang kedua kali, akan diubah dalam tubuh kemuliaan seperti Yesus.

Keduanya menjadi satu tubuh Kristus sempurna, mempelai wanita Surga untuk masuk perjamuan kawin Anak Domba, masuk Firdaus, masuk Yerusalem baru.

Ibrani 11:40

11:40 Sebab Allah telah menyediakan sesuatu yang lebih baik bagi kita; tanpa kita mereka tidak dapat sampai kepada kesempurnaan.

Jadi mati atau hidup tidak penting bagi kita, itu urusan Tuhan. Tetapi yang penting bagi kita, urusan kita yaitu selama hidup di dunia, kita harus mengalami keubahan hidup.

Ibrani 9:27-28

9:27 Dan sama seperti manusia ditetapkan untuk mati hanya satu kali saja, dan sesudah itu dihakimi,

9:28 demikian pula Kristus hanya satu kali saja mengorbankan diri-Nya untuk menanggung dosa banyak orang. Sesudah itu Ia akan menyatakan diri-Nya sekali lagi tanpa menanggung dosa untuk menganugerahkan keselamatan kepada mereka, yang menantikan Dia.

Manusia mati satu kali saja artinya:

- Manusia hidup di dunia hanya satu kali.
- Manusia hidup di dunia tidak selamanya, tetapi ada batasnya/ garis akhirnya, yaitu meninggal dunia atau hidup sampai Yesus datang kedua kali.

Sesudah selesai hidup di dunia, manusia harus dihakimi/ dihukum sebab semua manusia sudah berbuat dosa. Untuk menolong manusia berdosa supaya tidak dihukum maka Yesus harus datang dua kali ke dunia, yaitu:

1. [Ibrani 9:28a] Yesus harus datang dari Surga ke dunia pertama kali sebagai satu-satunya manusia yang tidak berdosa tetapi harus mati di kayu salib untuk menyelamatkan manusia berdosa. Yesus datang sebagai Juruselamat, yang bisa kita terima lewat firman penginjilan/ Kabar Baik.

Selama hidup di dunia, manusia berdosa harus menerima firman penginjilan sehingga diselamatkan oleh Tuhan.

Tanda keselamatan:

- Iman/ percaya kepada Yesus sebagai satu-satunya Juruselamat.
- Bertobat, berhenti berbuat dosa, kembali kepada Tuhan. Mati terhadap dosa.
- Lahir baru dari air dan Roh.

Baptisan air yang benar yaitu orang yang sudah mati terhadap dosa harus dikuburkan dalam air bersama Yesus dan keluar dari air bersama Yesus, maka langit (Surga) terbuka. Kita mendapat hidup baru, yaitu baptisan Roh Kudus/ kepenuhan Roh Kudus, urapan Roh Kudus sehingga kita bisa hidup dalam kebenaran.

Roma 6:13

6:13 Dan janganlah kamu menyerahkan anggota-anggota tubuhmu kepada dosa untuk dipakai sebagai senjata kelaliman, tetapi serahkanlah dirimu kepada Allah sebagai orang-orang, yang dahulu mati, tetapi yang sekarang hidup. Dan serahkanlah anggota-anggota tubuhmu kepada Allah untuk menjadi senjata-senjata kebenaran.

Kita menjadi senjata kebenaran = imam/ hamba Tuhan/ pelayan Tuhan yang beribadah melayani Tuhan dengan setia dan benar. Maka kita selamat dan diberkati oleh Tuhan supaya menjadi berkat bagi orang lain.

Wahyu 19:11

19:11 Lalu aku melihat sorga terbuka: sesungguhnya, ada seekor kuda putih; dan ia yang menungganginya bernama: "Yang Setia dan Yang Benar", ia menghakimi dan berperang dengan adil.

Kita dipakai dalam kegerakan Roh Kudus hujan akhir, pembangunan tubuh Kristus sempurna, mulai dalam nikah, penggembalaan, antar penggembalaan, dst.

Yohanes 3:5

3:5 Jawab Yesus: "Aku berkata kepadamu, sesungguhnya jika seorang tidak dilahirkan dari air dan Roh, ia tidak dapat masuk ke dalam Kerajaan Allah.

Jika manusia hanya lahir satu kali (secara daging dari seorang ibu, tetapi tidak lahir secara rohani lewat air dan Roh) maka pasti mati dua kali, meninggal dunia sampai kematian kedua di neraka.

2. [Ibrani 9:28b] Yesus datang kedua kali dalam kemuliaan sebagai Raja segala raja, Mempelai Pria Surga di awan-awan yang permai untuk mengubah orang yang sudah selamat, lewat Kabar Mempelai, sampai sempurna.

Jadi selama hidup di dunia kita harus menerima firman pengajaran/ bunyi sangkakala/ Kabar Mempelai = mendengar dan dengar-dengaran sehingga kita disucikan, diubah menjadi jujur dan taat.

Amsal 15:8

15:8 Korban orang fasik adalah kekejian bagi TUHAN, tetapi doa orang jujur dikenan-Nya.

Maka kita menjadi rumah doa.

2 Tawarikh 7:15-17

7:15 Sekarang mata-Ku terbuka dan telinga-Ku menaruh perhatian kepada doa dari tempat ini.

7:16 Sekarang telah Kupilih dan Kukuduskan rumah ini, supaya nama-Ku tinggal di situ untuk selama-lamanya, maka mata-Ku dan hati-Ku akan ada di situ sepanjang masa.

7:17 Mengenai engkau, jika engkau hidup di hadapan-Ku sama seperti Daud, ayahmu, dan berbuat sesuai dengan segala yang Kuperintahkan kepadamu, dan jika engkau tetap mengikuti segala ketetapan dan peraturan-Ku,

Kita menampung pribadi Tuhan dalam 3 wujud:

- Mata Tuhan = perhatian Tuhan = kuasa perlindungan dan pemeliharaan Tuhan di tengah kesulitan dunia sampai masa antikris berkuasa di bumi 3,5 tahun.
- Hati Tuhan = belas kasih Tuhan = kuasa pertolongan Tuhan secara ajaib, menyelesaikan semua masalah yang mustahil.

- Nama Tuhan.

Filipi 2:9-11

2:9 Itulah sebabnya Allah sangat meninggikan Dia dan mengaruniakan kepada-Nya nama di atas segala nama,

2:10 supaya dalam nama Yesus bertekuk lutut segala yang ada di langit dan yang ada di atas bumi dan yang ada di bawah bumi,

2:11 dan segala lidah mengaku: "Yesus Kristus adalah Tuhan," bagi kemuliaan Allah, Bapa!

Kuasa kemenangan atas setan tritunggal = kuasa penyucian, pembaharuan sampai sempurna seperti ciptaan semula, tidak salah dalam perkataan. Lidah hanya untuk bersaksi dan menyembah Tuhan.

Jika Yesus datang kedua kali, kita menyembah Dia di awan-awan permai, masuk Firdaus, masuk Yerusalem baru.

Tuhan memberkati.